

# **La Colegiata de Gandia expone un óleo de San Josemaría Escrivá de Balaguer**

Será bendecido este sábado con motivo de la conmemoración del 90 aniversario de la incorporación de mujeres al Opus Dei.

13/02/2020

## **Safor Guía La Colegiata de Gandia expone un óleo de San Josemaría Escrivá de Balaguer**

La Colegiata de Gandia expondrá desde este sábado un cuadro al óleo de San Josemaría Escrivá, obra del artista valenciano José Manuel Pozo, que será bendecido por Ignacio Barrera, vicario regional del Opus Dei en España, durante la eucaristía de las 19.30 horas del sábado, con motivo de la conmemoración del 90 aniversario de las mujeres del Opus Dei, según informaron fuentes de Avan a través de un comunicado.

La devoción a San Josemaría Escrivá, añadieron las fuentes, “está muy extendida en Gandia, donde un nutrido grupo de gaudienses se muestra muy agradecido por su ejemplo de vida y sus enseñanzas”, según aseguran desde el Opus Dei en Valencia, y “por eso han querido poner en marcha esta iniciativa”.

Como recoge Lola Hernández, una de las feligresas, “algunos vecinos de Gandía fueron los primeros cooperadores del Opus Dei, y conocieron personalmente a San Josemaría” por lo que agradece la llegada de esta imagen: “Nos recordará que hay que luchar por ser santos en lo ordinario de cada día, para agradar a Dios y servir a los demás”.

La bendición del cuadro coincide con la conmemoración del aniversario de la incorporación de las mujeres a la labor apostólica del Opus Dei, algo que comprendió un 14 de febrero de 1930 el fundador del Opus mientras celebraba una misa. El cuadro, según explicó el autor, “es una imagen al óleo de San Josemaría rezando ante el altar de la Colegiata”. Al pie del cuadro se encuentra la inscripción *Filius meus es tu*, “tú eres mi hijo; una frase del Salmo 2 que fue fundamental en la vida y en la

predicación de san Josemaría Escrivá".

El Opus Dei es una institución de la Iglesia católica cuya finalidad es contribuir a la misión evangelizadora de la Iglesia "promoviendo entre fieles cristianos de toda condición una vida coherente con la fe en las circunstancias ordinarias de la existencia, y especialmente a través de la santificación del trabajo". El Opus Dei incide en "encontrar a Cristo en el trabajo, la vida familiar y el resto de actividades ordinarias". Actualmente está presente en 68 países de los cinco continentes, y más de la mitad de sus miembros son mujeres.

---

gandia-oleo-san-josemaria-escriva-  
balaguer/ (12/02/2026)